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ま
ち
づ
く
り
の
第
一
歩

まちづくり町民講座
実行委員会を結成しました

昨年度（平成 29 年度）において、まちづくり町民講座を計 10 回開催しました。
今後も継続的に開催できるように今回、まちづくり町民講座実行委員会を設置しました。

　

こ
れ
か
ら
の
住
民
の
方
と

役
場
の
関
係
性
に
つ
い
て
、

要
望
や
お
願
い
事
を
言
い
合

う
も
の
か
ら
、
役
場
が
思
っ

て
い
る
課
題
・
解
決
施
策
と

住
民
が
感
じ
て
い
る
課
題
を

き
ち
ん
と
整
理
し
、
お
互
い

が
前
向
き
に
提
案
し
て
い
く

対
話
へ
近
づ
い
て
い
け
れ
ば

と
思
っ
て
い
ま
す
。
そ
の
た

め
に
、
役
場
の
持
っ
て
い
る

情
報
を
ど
ん
ど
ん
住
民
の
方

へ
説
明
し
な
け
れ
ば
な
り
ま

せ
ん
。
そ
し
て
何
よ
り
、
住

民
の
方
が「
参
加
し
て
良
か
っ

た
」と
感
じ
て
い
た
だ
け
る
よ

う
に
開
催
し
て
い
き
た
い
と

考
え
て
い
ま
す
。
少
し
ず
つ

住
民
の
方
と
情
報
共
有
で
き

る
環
境
を
根
付
か
せ
る
こ
と

が
第
一
歩
だ
と
感
じ
て
い
ま

す
の
で
皆
さ
ま
の
ご
参
加
よ

ろ
し
く
お
願
い
し
ま
す
。

※
開
催
場
所
、
日
時
等
に
つ
い

て
は
、
広
報
誌
・
ホ
ー
ム
ペ
ー

ジ
な
ど
で
お
知
ら
せ
し
ま
す
。

●まちづくり町民講座の目的は？
「超少子高齢化が進む錦江町において、町
民の皆さんに町の現状や実態について理解
を深めてもらい、町の将来に向かっての課
題を議論して共有することです」
●講座の進め方は？

「前半に職員が町の課題や方向性を説明、
後半は参加者の皆さんと課題解決や役場の
動きについて意見交換を行います。」

開催するだけじゃなく

きちんと効果検証の

方法も考えないとね

役場と住民の方が同じ

情報量で対話しないと

意味がないよ！

小川　純一
（総務課）

川前　亮
（未来づくり課）

川路　美和
（未来づくり課）

問合せ：錦江町役場　総務課　担当：小川（☎ 0994-22-0511）

開
催
し
た
内
容
は
、

広
報
誌
や
町
ホ
ー
ム
ペ
ー
ジ
な
ど

で
お
知
ら
せ
し
て
い
く
予
定
で
す
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